

Kadivreg Jatim Beri Pembinaan dan Motivasi Dalam Peringatan Hari Ibu Ke-96 Bersama IIK-P Cabang KPH Probolinggo di Sukapura

Mayzha - SURABAYA.PROMEDIA.CO.ID

Dec 10, 2024 - 16:38



Probolinggo - Perhutani (09/12/2024) Bertepatan dengan Peringatan Hari Ibu yang Ke 96 tahun 2024, Kepala Perum Perhutani Divisi Regional Jawa Timur dan Ketua Ikatan Istri Karyawan Perhutani (IIK-P) Divisi Regional Jawa Timur, memberikan pembinaan dan motivasi kepada semua jajaran karyawan [Perhutani](#)

Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo dan ibu-ibu Ikatan Istri Karyawan (IIK-P) Cabang KPH Probolinggo, bertempat di Hotel Nadia Sukapura ,pada (Jum'at 06/12/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri Kepala Perum Perhutani Divisi Regional Jawa Timur Wawan Triwibowo, Kepala Perum Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, Ketua Ikatan Istri Karyawan Perhutani (IIK-P) Divisi Regional Jawa Timur Sandra Wawan Triwibowo, Ketua Ikatan Istri Karyawan Perhutani (IIK-P) Cabang KPH Probolinggo Irene Aki Leander Lumme, Segenap KSKPH, segenap Kepala Seksi, segenap Kepala Sub Seksi, Segenap KBKPH beserta jajaran dan ibu-ibu pengurus dan anggota IIK-P Cabang KPH Probolinggo dan tamu undangan yang hadir.

Dalam kegiatan peringatan Hari Ibu ini banyak kegiatan selebrasi yang diadakan untuk memeriahkan acara seperti fun game, fashion show dan puisi yang antusias diikuti oleh ibu-ibu IIK-P dari seluruh ranting yang ada di KPH Probolinggo .

Dalam kesempatannya Kadivre Jatim Wawan Triwibowo menyampaikan bahwa sesuai tema “Perempuan Berdaya, Indonesia Maju”, beliau berharap tema ini bukan sekedar rangkaian kata, tetapi menjadi momentum untuk mengingatkan seluruh pihak, bahwa perempuan merupakan motor penggerak yang mempunyai peran penting akan keberhasilan baik dari aspek sosial maupun sebagai istri dan ibu dalam rumah tangga.

“Perempuan mempunyai peran yang sangat luar biasa, selain sebagai ibu juga berperan sebagai istri dalam rumah tangga, semangat dan kesuksesan kerja suami tidak lepas dari doa dan dukungan seorang istri. Sebagai istri rimbawan harus bisa memahami pekerjaan suami, sehingga keharmonisan hubungan suami istri sangat penting, karena keharmonisan keluarga akan sangat mempengaruhi ketenangan, kelancaran dan keberhasilan suami dalam pekerjaannya”, terangnya.

Sementara itu dalam kesempatan yang sama, Kepala Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, menyampaikan terima kasih atas kehadiran Kadivre Jatim dan Ketua IIK-P Divre Jatim yang sudah berkenan hadir untuk memberikan penyegaran dan motivasi kepada jajaran rimbawan Perhutani KPH Probolinggo beserta ibu-ibu IIK-P Cabang KPH Probolinggo.

“Terima kasih kepada pak Kadivre Jatim dan ibu Ketua IIK-P Divre Jatim, yang berkenan hadir untuk memberikan penyegaran dan motivasi, bertepatan dalam menyambut peringatan Hari Ibu, kami berharap apa yang disampaikan bisa dipahami dan dimaknai bersama, bahwa sosok perempuan sangat kompleks untuk menjalankan semua fungsi sekaligus, sebagai istri ia harus berperan sebagai pendamping, sahabat, motivator dan inspirator bagi suaminya, dan sebagai ibu ia harus berperan secara profesional sebagai ibu rumah tangga yang senantiasa memberikan yang terbaik untuk anak-anaknya sehingga mereka mengenal nilai-nilai agama, baik dan buruk serta memahami etika dalam kehidupan sejak usia dini”, terangnya.

Salah satu mitra yang hadir, H. Aziz menyampaikan apresiasinya saat diundang hadir dalam kegiatan ini.

“Saya sangat mengapresiasi dan berterima kasih karena mendapat kehormatan menjadi bagian dari kegiatan ini, mudah-mudahan apa yang disampaikan bisa memotivasi semua untuk bekerja lebih baik dan saling mendukung untuk keberhasilan bersama”, pungkasnya. @Red.